

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

## Welt entdecken und Grenzen überschreiten

Jörg Bertram, Vagabond-PR

Reiseprofi Jörg Bertram berät mit seiner Agentur Vagabond PR den Tourismussektor in Sachen Kommunikation. "Steigst du nicht auf die Berge, so siehst du auch nicht in die Ferne." Dieses alte asiatische Sprichwort ist unser Motto bei Vagabond-PR. Reisen ist für uns nämlich nicht nur Lust und Leidenschaft, sondern auch Profession, nie versiegende Inspirationsquelle und verlässlicher Trend-Indikator. Und weil wir so gerne unterwegs sind, um die Welt zu entdecken und Grenzen zu überschreiten, hat sich unsere Wiener Agentur für Kommunikation, Konzeption, Corporate Publishing & Co auch auf maßgeschneiderte Angebote für Kunden aus den Bereichen Hotellerie, Tourismus und Lifestyle spezialisiert.

"Mit Vagabond-PR haben wir uns auf maßgeschneiderte Angebote für Kunden aus Hotellerie, Tourismus und Lifestyle spezialisiert."

Ich bin Gründer der Agentur, "Vagabond-in-chief", Tourismus-Consultant, Reisejournalist, Buchautor und Kreuzfahrtexperte. Meine Karriere hat mich in renommierte Chefredaktionen und Agenturen von Berlin über New York nach Wien geführt - der Home-Base von Vagabond-PR.

Gemeinsam mit weitgereisten und welterfahrenen Vagabonds aus den Bereichen Journalismus, PR, Marketing, Trendscouting, Kulinarik und Artwork erstelle ich Kommunikations- & Positionierungskonzepte, die sich an den Bedürfnissen der Kunden orientieren - egal, ob es darum geht, langfristige Strategien zu entwickeln, oder einmalige Aktionen zu realisieren.

[www.vagabond-pr.com](http://www.vagabond-pr.com)

Online seit 16.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)